



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL
Y MARINO

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL SEGURA

5 de noviembre de 2009

La CHS invierte más de 2,3 millones de euros en la mejora de la rambla de Mendoza en Cartagena

Con esta actuación, la administración amplía el proyecto inicial, tras demostrar su buen funcionamiento, y acondiciona 842 metros de cauce en Llano del Beal

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha invertido más de 2,2 millones de euros en el acondicionamiento de la rambla de Mendoza, en Llano del Beal (Cartagena), una obra que supone la puesta en valor de un cauce gravemente deteriorado. El presidente de la CHS, José Salvador Fuentes Zorita, ha visitado hoy los trabajos, que han resultado tan positivos frente a las lluvias torrenciales del pasado mes de septiembre que el organismo de cuenca ha decidido ampliar el tramo sobre que se había actuado en el proyecto inicial. La mejora finalmente comprende 842 metros reformados, frente a los 600 metros iniciales.

El proyecto implica el acondicionamiento ambiental de la rambla de Mendoza a su paso por Llano del Beal y la carretera N-322. Las obras consisten en la colocación de una escollera de una tonelada y la realización de muros laterales de gaviones.

La CHS también ha construido un paso peatonal que permitirá conectar las poblaciones de El Llano del Beal y El Beal. Además, a lo largo de la rambla se procederá a la plantación de flora autóctona y a la colocación de mobiliario urbano para disfrute de los vecinos y visitantes. La empresa constructora ha sido Tragsa.

Por otro lado, el organismo de cuenca también está actuando en Llano del Beal en la rambla de las Matildes, en una actuación que lleva a cabo la empresa Inditec con un presupuesto de 214.224 euros y un plazo de ejecución de cuatro meses.